

Si la mer Méditerranée m'était contée

Alain Plas a ajouté un peu d'aventure et de merveilleux à l'affaire, en racontant aux plus jeunes et à leurs parents quelques histoires extraordinaires. Et cette fois, c'est un petit héros espiègle, "Chouchou le petit caillou" qui servira de repère. "Il a voyagé en Suisse, il a traversé le parc du Mercantour et là, il est en Corse. Il a observé le cheminement de l'eau, un thème important pour moi", commente le conteur, originaire de Gorbio dans les Alpes Maritimes.

L'épisode corse donne de la consistance à l'ouvrage *Chouchou le petit caillou et le sanctuaire marin*. Le caillou intrépide empruntera quelques chemins de traverses entre Monaco, la Corse, l'île d'Elbe, les îles d'or, ou encore Carrare. Les rencontres avec d'autres cailloux et les péripéties s'enchaînent. Chaque rebondissement a un sens durable. "Je travaille beaucoup avec la communauté scientifique. Mais je vais vulgariser le savoir et apporter un



Alain Plas, conteur, avait fait le déplacement depuis Gorbio sur la Côte d'Azur pour mêler le merveilleux à l'affaire.

peu de rêve. L'idée est qu'à travers le conte, les petits et les grands apprennent beaucoup de choses s'agissant de la formation de la Méditerranée par exemple,

et au-delà deviennent éco citoyens." À la fin du livre, les petits lecteurs deviendront des "héros de la planète". Parole de conteur. **V. E.**